



# 星が丘中学校だより

第8号

令和5年11月22日  
発行責任者 小倉克則



令和5年度スローガン 「自主・創造 そしてやり抜く心」

上記QRコードより、「星が丘中学校」ホームページもご覧ください。

## 冒険活動教室

1年生は、10月27日（金）から2泊3日の日程で、宇都宮市冒険活動センターにおいて冒険活動教室を実施しました。

- ・身近な郷土の自然に触れ、親しみ、自然の素晴らしさや豊かさを感じさせる。
- ・困難なことに挑戦する活動を通して、心身を鍛え、感謝の気持ちを育てる。
- ・集団の一員としての役割を自覚し、責任感、協調性、奉仕の精神を育てる。
- ・連帯感や思いやりの心を培うとともに、問題解決能力やコミュニケーション能力を身に付けさせる。

ことを目的に、登山をはじめ、飯盒炊飯、アドベンチャーゲーム、ぼうけん木登りなど、普段の生活ではなかなか体験できない活動に、クラスの仲間と協力しながら挑戦しました。

天候の関係等で、登山をショートコースにしたり、体調不良者が多く出たため、キャンドルファイヤーを中止にしたりなど、予定していた活動の全てを実施できずに物足りなさも残りましたが、飯盒で作ったご飯が予想以上に上手にできたということで、みんな大喜びでした。

テントやロッジで過ごした時間も思い出深いものになったようです。あまり話したことがなかったクラスメートとたくさん話をしたり、友達の違った面を見ることができたりなど、絆が深まったようです。また、多くのカメムシに襲われ、顔が冷たくて目が覚めるなど、自然の厳しさも体験し、普段の生活がいかに恵まれているかも実感したようです。

この経験を、ぜひ、今後に活かしてほしいと思います。



## 幼児とのふれあい体験

3年生はクラスごとに、10月から11月にかけて、家庭科の授業の一環で、さくらんぼ幼稚園で幼児とのふれあい体験をさせていただきました。中学生が幼稚園に到着すると、園児たちは、一斉に駆け寄ってきてくれ、まるでヒーロー、ヒロインが登場したかのような騒ぎになりました。生徒たちも、その歓迎ぶりに最初は戸惑っていたようです。

全員で一緒に朝の体操をした後、6人程度のグループごとに、1歳児から年長さんの園児を相手に、絵本の読み聞かせをしたり、園庭で追いかっこをしたりと、楽しい時間を過ごしました。さくらんぼ幼稚園の卒園生の中には、その当時を知る先生から「こんなに大きく、立派になって」と、なつかしように声をかけられている生徒もいました。

園児も、生徒も、幼稚園の先生方も、そして、見学させていただいた私も、自然に笑顔になるとても素敵な時間でした。中学生には、この体験を通して、これまで多くの人に支えられながら成長してきたことを、改めて、認識してほしいと感じました。



## 市P連バレーボール大会

4日(土)、市P連のバレーボール大会の1日目が、河内体育館で行われました。昨年度優勝の本校は、2回戦から登場し、抜群のチームワークを武器に、鬼怒中に2-0、3回戦の泉が丘中にも2-0で勝ち、26日に行われる準決勝に進出しました。2年連続優勝の快挙も、いよいよ見えてきました。選手の皆さんのご健闘をお祈りいたします。



## Robot Challenge

4日(土)、県子ども総合科学館で行われた「Robot Challenge」、いわゆるロボットコンテストに、本校の科学部生徒が参加しました。今大会のルールは、「決められた時間内に、様々な障害をクリアしながらゴールを目指す」というもので、本校を含め、小学生から高校生まで多くの団体、個人が参加しました。

本校の生徒も、自分たちで設計し、組み立てたロボットを巧みに操作し、力を合わせて、競技に挑みました。惜しくも入賞は果たせませんでした。会場からは多くの拍手が贈られました。この経験を、今後の活動に生かしてほしいと思います。



## 地域未来会議

14日(火)、今年度の地域未来会議を開催し、学校代表として、本校生徒会長及び副会長が出席、地域の代表として、本校魅力ある学校づくり地域協議会の委員の方々に御出席いただきました。

会では、「星中生が地域に対してできること」として、学校から提案した「アルミ缶回収」「一斉清掃への参加」「交通安全に対する意識高揚」の、3つのことについて、活発に意見交換が行われました。その中で、

- ・ アルミ缶回収は、ペットボトルの回収より、リサイクル効率がいいというデータもあるので、SDGsの観点からも、ぜひ取り組んでほしい。
- ・ 一斉清掃への参加者は高齢者が多いので、力仕事を手伝ってもらえるとありがたい。地域とのつながりが生まれることも期待できるので、ぜひ多くの生徒に参加してほしい。

などのご意見をいただきました。この後、生徒会では、今日いただいたご意見をもとに、具体的な取り組み方法など、実現に向けた話し合いを進めていく予定です。



## 土曜授業

18日(土)、今年度の土曜授業を実施しました。この土曜授業は、保護者や地域の皆様に授業を公開することなどにより、学校の教育活動への理解を深めていただくために、平成24年度から宇都宮市全体で実施しているものです。

本校では、授業のほとんどが、仮設校舎での公開ということで、保護者の皆様には、窮屈な思いをさせていただきましたが、生徒たちの生活環境を見ていただくには、いい機会になったと思います。

授業を見ていただいて、何かお気づきのことがございましたら、ダイアリー等を通じて、ご指摘いただけたら幸いです。

なお、11月30日及び12月1日には、オープンスクールを予定しておりますので、ぜひ、ご来校ください。



## 12月の主な行事予定

1日(金)	オープンスクール	13日(水)	学習内容定着度調査(3年)
4日(月)	実力テスト⑤(3年)、学年集会	19日(火)	新入生保護者説明会
5日(火)	薬物乱用防止教室	20日(水)	専門委員会・中央委員会
6日(水)	登校指導A、あいさつ運動B	25日(月)	冬季休業前全校集会
12日(火)	学習と生活についてのアンケート	26日(火)	冬季休業(~1月8日)